

## Encesta por la Vida. ¡Únete al Equipo Médula! Todos somos necesarios... en el Torneo FLL.

Madrid, 18 de noviembre de 2025.

• El XVI Torneo Fundación Leucemia y Linfoma, por el que han pasado estrellas como Luka Doncic, Usman Garuba o Hugo González, llenará el Triángulo de Oro de baloncesto y solidaridad este fin de semana.

Ya son 16 años de baloncesto y solidaridad. El XVI Torneo Fundación Leucemia y Linfoma para equipos cadetes de primer año se presentó el martes 18 de noviembre en el CDM Triángulo de Oro, que será el escenario de los partidos entre el viernes 21 y el domingo 23. Diez equipos (seis masculinos y cuatro femeninos) saltarán a la pista en una cita imprescindible con el mejor baloncesto de cantera. Un torneo que ayudar a salvar vidas.

Los cuatro pilares del torneo (Fundación Leucemia y Linfoma, FBM, Centro de Transfusión de la Comunidad de Madrid y Ayuntamiento de Madrid) junto a patrocinadores y colaboradores y uelven a unirse en la XVI edición. "Esta es la casa del baloncesto de Madrid, el lugar donde entrena la selección absoluta, en un distrito por y para el baloncesto. Estamos encantados de acogeros un año más", afirmó Gabriel Hernando, responsable de Deportes del distrito de Tetuán, que ejerció de anfitrión.

Desde la primera edición, la Federación de Baloncesto de Madrid colabora con la Fundación Leucemia y Linfoma. Santos Moraga, presidente de la FBM, recordó que "vamos a ver a las figuras jóvenes de nuestro deporte. Esperemos que algunos lleguen a lo más alto, como otros y otras han llegado. Es un torneo que ya se conoce en toda España. Los clubs están encantados de venir y muchos de ellos repiten". En esta XVI edición, el cuadro masculino contará con Real Madrid, Laso Academy, Unicaja, Joventut Badalona, CB Alcobendas y la selección infantil de Madrid. En el femenino competirán CB Alcobendas, Jansen BT, Unicaja y la selección infantil. Los once partidos se podrá ver en directo por FBMTV y Basket Cantera TV, y las finales masculina y femenina también en diferido por La Otra de Telemadrid. Las estadísticas estarán disponibles en la App Afición FBM.

Junto al aspecto deportivo, el Torneo FLL tiene una importante vertiente social. Santos Moraga destacó las charlas informativas a los participantes "para concienciar a los niños y las niñas de lo importante que es la donación de sangre y de médula para salvar vidas. Es muy importante que se lleven esa experiencia". Y terminó con un llamamiento: ¡Venid a ver el torneo, a disfrutar!"

Luisa Barea, directora gerente del Centro de Transfusión de la Comunidad de Madrid, reforzó el papel social del #TorneoFLL y de la Fundación Leucemia y Linfoma, que está en continuo contacto con el Centro de Transfusión. "Ya somos como una familia", afirmó. A pesar de las buenas cifras, especialmente en la Comunidad de Madrid, Barea insistió en la necesidad de sumar nuevos donantes, sobre todo jóvenes. "Si donas médula, puedes salvar la vida de una persona", sentenció.

Por su parte, Nieves Cuenca, coordinadora general de la Fundación Leucemia y Linfoma, recordó la labor de la fundación "para mejorar la calidad de vida los pacientes y sus familias, para que nadie esté solo". Una labor que ya ha cumplido 25 años bajo el lema 'Todos somos necesarios'. Y este fin de semana en el Triángulo de Oro todos somos necesarios... Para ver un torneo por el que han pasado estrellas como Domantas Sabonis, Luka Doncic, Usman Garuba o Hugo González, para donar sangre (Cruz Roja y el Centro de Transfusión estarán presentes el sábado por la tarde en el pabellón), para recibir información sobre el proceso de donación de médula... Todo bajo los acordes de 'Un Match por una vida', himno oficial del torneo. "Somos un equipazo", resumió Nieves Cuenca.

Además, durante la intervención de Nieves Cuenca Díaz, coordinadora general de la Fundación Leucemia y Linfoma, se proyectó un vídeo que puso rostro y voz a la intensa actividad científica y social desarrollada por la FLL a lo largo de sus 25 años de existencia, mostrando testimonios, avances y proyectos que reflejan el impacto real del trabajo de la Fundación en pacientes y familias.

La presentación fue también una ocasión para agradecer públicamente el apoyo de las entidades patrocinadoras y colaboradoras que hacen posible esta XVI edición del Torneo FLL: La FBM, Centro de Transfusión de la CM, Junta Municipal de Distrito de Tetuán, Fundación AON España, Guy Carpenter & Cia, Lácteas García Baquero, S.A, Fundación Iñaki Nogueroles, ICO, Muñoz Arribas Abogados, SLP, Catalano Clínicas Odontológicas, S.L., así como BasketCantera TV, Speakerman, y todas las entidades que, con su aportación económica, técnica o logística, refuerzan la dimensión solidaria de este evento deportivo, el cual cuenta con el aval de la ONT.

Se anunció la realización de charlas informativas sobre Donación De Médula ósea a todos los equipos participantes, así como que el sábado 22 de noviembre, en la Sala 2 del propio Centro Deportivo Municipal Triángulo de Oro, estarán presentes Cruz Roja Española y el Centro de Transfusión de la Comunidad de Madrid, facilitando la donación de sangre (entre 18 y 65 años) y la inscripción en el Registro Español de Donantes de Médula Ósea (REDMO)(entre 18 y 40 años). Un gesto sencillo, seguro y enormemente valioso, capaz de salvar vidas.

Desde la Fundación Leucemia y Linfoma se animó a todos los aficionados del baloncesto y personas solidarias a acercarse al torneo para disfrutar de un baloncesto de cantera de primer nivel y, al mismo tiempo, apoyar una causa que marca la diferencia y una esperanza de vida para miles de personas.

Sergio Scariolo, exseleccionador nacional y actual entrenador del Real Madrid, también lo dejó claro en un vídeo que se proyectó: "Encesta por la vida. ¡Únete al Equipo Médula! ¡Hazte Donante!







Fotografías Rocio Benítez/FBM